BBS I bietet neue Schulform an

GIFHORN. Zum 10. August wird an den BBS I die Berufsfachschule Lebensmittelhandwerk neu eingeführt. Diese Schulform vermittelt schwerpunktmäßig Theorie und Praxis der Bäckerei und des Verkaufs.

Aufgenommen werden Schüler mit einem Hauptschulabschluss. In einem Jahr an der Berufsfachschule Lebensmittelhandwerk erlernen die Schüler die Herstellung von Broten, Brötchen, Kuchen, alles über Zutaten, die Bearbeitung der Teige bis hin zum handwerkliches Arbeiten und Bedienen der verschiedenen Maschinen in der Bäckerei, die Präsentation und den Verkauf der Backwaren.

Die Betriebe der Bäckerinnung unterstützen diese Schulform und hätten zugesagt, geeignete Schüler in das 2. Ausbildungsjahr als Bäcker oder Bäckereifachverkäufer zu übernehmen, teilte die Schule mit.

Wichtig sei eine Anmeldung bis zum 31. März. Weitere Informationen gibt es im Internet auf der Homepage der BBS I: www.bbs1-gifhorn.de. red